

Fecha <b>05.09.2010</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

AL 30 DE JUNIO DE 2010

## La deuda de Pemex ascendió a 616 mil 194.4 millones de pesos

[ BLANCA ESTELA BOTELLO ]

■ La deuda total de Petróleos Mexicanos (Pemex), incluyendo intereses devengados, ascendió, al 30 de junio de 2010, a 616 mil 194.4 millones de pesos, lo que representó un aumento de 11 mil 505.8 millones en comparación con el primer semestre del 2009, señala el Segundo Informe Trimestral enviado por la paraestatal al Senado de la República.

Refiere que Pemex tuvo una pérdida neta de 3.8 mil millones de pesos, lo que contrasta con la ganancia registrada en el mismo periodo de 2009 que fue de 55.3 millones de pesos.

En tanto, el activo total se incrementó a mil 312.4 millones de pesos, 1.3 por ciento mayor en relación con el año pasado. El pasivo total registró un aumento de 50.3 miles de millones de pesos, es decir, 4.9 por ciento más que en 2009 para ubicarse en mil 082.4 millones de pesos.

La deuda con vencimientos menores a 12 meses fue de 102 mil 468.3 millones de pesos, y la de largo plazo de 513 mil 726.1 millones de pesos.

El informe refiere que en los primeros seis meses del 2010, los ingresos totales de Pemex fueron de 576.8 miles de millones de pesos, lo

que significa 28.7 por ciento más que en el mismo periodo de 2009.

Refiere que las ventas al mercado externo aumentaron 37.8 por ciento y las del mercado nacional 23.1 por ciento, además de que los ingresos por servicios lo hicieron en 0.7 por ciento.

El texto indica que en el segundo trimestre del 2010, la producción de petróleo crudo totalizó dos millones 577.7 mil barriles diarios, esto es 0.5 por

cento menos que en abril-junio del año pasado.

Refiere que esta situación se debió al efecto combinado de la declinación de Cantarell y al cierre de pozos en ese mismo activo por la alta relación gas-aceite, por una parte, y por otro lado, a la optimización de la producción en Ku-Maloob-Zaap, al aumento de pozos en operación y a la producción adicional

asociada a la terminación de pozos.

En el primer semestre de 2010, añade, la producción de petróleo crudo promedió dos millones 592 mil barriles diarios, esto es 1.4% inferior a la registrada en el mismo periodo del año anterior, debido a su declinación y cierre de pozos del Activo Integral Cantarell, que no fue compensada por la mayor producción de activos integrales, en especial Ku-Maloob-Zaap y Litoral de Tabasco.

**INFORME**  
Aumentó 11 mil 505.8 millones en comparación con el primer semestre del 2009

